NOUVEL AMENAGEMENT DES CARRIERES DE BEAULIEU

Ouverture au public de mai à août 2023

Des visites guidées seront proposées à partir du 25 mai avec un nouveau parcours aménagé de 700 mètres linéaires pour permettre au public de découvrir ce patrimoine caennais exceptionnel.

Les carrières de Beaulieu ont été exploitées du XVIIe au XIXe siècle avec une réouverture pour la construction du Mémorial dans les années 1980. Désormais non exploitées, elles viennent d'être aménagées par les services de la Ville en s'adaptant aux spécificités d'un site atypique et à ses contraintes.

Un chemin parfaitement praticable, éclairé et balisé, permet désormais de déambuler dans les grandes chambres d'extraction de la pierre de Caen.

L'ensemble des études et travaux a nécessité un investissement financier de 300 000 €.

Un lieu accessible à tous les publics

Le parcours a également été totalement pensé pour être accessible à tous les publics, en prenant en compte toutes les familles de handicap.

La volonté de la Ville de Caen a été d'ouvrir les carrières souterraines de Beaulieu sur la base d'un cadre réglementaire, à tous les publics, tout en conservant l'aspect originel de l'ancien site souterrain d'exploitation de la pierre de Caen.

Les aménagements d'accessibilité ont pu être adaptés malgré la typicité du site. Néanmoins, cet accès est conditionné par l'obligation d'être accompagné.

Le paradis des chauve-souris

Le site des carrières souterraines de Beaulieu est un habitat vital pour les chauves-souris en période hivernale et un lieu de reproduction reconnu.

A cet effet, la Ville a engagé des travaux permettant le passage des chauves-souris via des ouvrages spécifiques.

Le suivi des chiroptères est assuré par le Groupe mammalogique normand (GMN). L'hiver dernier, **139 individus de 6 espèces** ont été recensés.

